
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur Sitzung am 04.06.08
Sitzungsleiter: Armin Grundig, Protokollführer: Andre Jehmlich

1 Begrüßung und Formalia

Armin eröffnet die Sitzung um 18:25 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 9/11 Mitgliedern
festgestellt. Das Protokoll vom 21.05.08 wird beschlossen.

• Anwesende FSR-Mitglieder:
Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Andre Jehmlich, Robert
Kretzschmar, Alexander Kruppa, Katharina Weiß, Felix Zeidler

• Abwesende FSR-Mitglieder: Johannes Huhn, Albrecht Schmidt

• Gäste: Paul Mittelstädt

2 Berichte

• Fabian berichtet, dass die Finanzprüfung abgeschlossen wurde.

• Andre berichtet von der Sitzung des StuRa am 22.05.08.

• Andre berichtet vom Gespräch mit dem Rektor am 30.05.08.

• Andre berichtet von der Wahl der studentischen Senatoren.

3 Evaluation

Die Ergebnisse des aktuellen Semesters werden abgewartet und danach wird voraussichtlich
ein neuer Fragebogen erstellt.

4 ESE 2008

Termine und Veranstaltungen müssen bis Fr, 30.06.08 feststehen, damit sie in der Broschüre
,,So geht’s los” auftauchen. Jan und Albrecht machen einen Plan für die Veranstaltungen des
FSR. Fabian reicht Vorschläge für Veranstaltungen beim Verantwortlichen der Fachrichtung
ein.

5 Fußballturnier

Das Turnier kann nicht verschoben werden. Alexander stellt Planung und Kosten vor.
Alexander stellt folgenden Antrag: ,,Für die Bezahlung des Aufsichtspersonals beim Fußball-
turnier wird ein Finanzrahmen in Höhe von 35 EUR bereit gestellt.”
Der Antrag wird mit 9/0/0 angenommen.
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6 StuRa Umbenennung

In der nächsten StuRa-Sitzung wird ein Antrag behandelt, worauf der Studentenrat in Stu-
dierendenrat umbenannt werden soll. Eine Meinungsumfrage ergibt, dass niemand im FSR
für die Änderung ist, 8 dagegen und 2 Enthaltungen.

7 Sommersause

Den Stand des FSR Mathematik bereiten Armin, Robert und Katharina W. vor (Ideen wer-
den noch gesucht). Eine Ausfallbürgschaft könnte beim StuRa beantragt werden.
Jan stellt folgenden Antrag: ,,Für die GEMA-Gebühren bei der Sommersause wird ein Fi-
nanzrahmen in Höhe von 235,36 EUR bereit gestellt.”
Der Antrag wird mit 9/0/0 angenommen.

8 Nachträglicher Beschluss über Absolventenfeier 2007

Fabian stellt folgenden Antrag: ,,Die finanziellen Mittel für Essen und Getränke bei der Ab-
solventenfeier 2007 in Höhe von 111,13 EUR werden nachträglich zur Verfügung gestellt.”
Der Antrag wird mit 9/0/0 angenommen.

9 Sonstiges

• Katharina H. braucht eine Vektorgraphik des Logos.

• Katharina W. bereitet eine Liste für anzuschaffendes Büromaterial vor.

Armin schließt die Sitzung um 19:40 Uhr.
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